

Glöckchen mit Spitze im Landhaus - Stil

fiche créative n° 981



Bei dieser Dekoration mit den kleinen Terrakotta-Töpfen ist der Effekt definitiv größer als der Aufwand. Sie können diese Glöckchen immer wieder neu, immer wieder anders gestalten. Die farbige Spitzen-Bordüre sorgt für das romantische Detail. Aufgehängt an einem Zweig oder als Mobilé mit unterschiedlichen Kordellängen wirken die Glocken harmonisch. Wenn Sie sie mit dem Lack überziehen, können Sie diese kleinen Schmuckstücke sogar in Ihren Garten hängen.

Und so einfach geht's:

Grundieren Sie die Töpfe innen und außen in weiß. Tragen Sie auf der trockenen Farbe den Lack auf. Kleben Sie die Spitze punktuell mit Heißkleber um die Terrakotta-Töpfe. Binden Sie einen Knoten in die Kordel und fädeln Sie diese durch die obere Öffnung.

Liste d'articles :

Réf.	Artikelname	Quantité
------	-------------	----------